

Diario de aprendizaje 3: 8 de Febrero

Para ser la primera sesión me pareció muy pesada, tal vez porque estoy un poco cansada y porque tengo muchas cosas que hacer y analizar; pero al ver las páginas de mis compañeros me dio mucho que pensar y me surgieron nuevas ideas para la mía.

En tanto a mis aprendizajes, en un inicio fue un poco frustrante porque no he leído los textos y hubo conceptos que no me quedaban completamente claros pero de igual forma logré captar lo elemental para comprender la forma en que aprendemos de acuerdo a la teoría sociocultural y el funcionamiento del triángulo interactivo.

Asimismo me siento un poco inquieta y preocupada por todos mis deberes pero entusiasmada porque parece ser un tema muy prometedor para mi formación de psicóloga.